
LINK udubari.it – Sindacato Universitario
www.udubari.it – mail: udubari@gmail.com

c/o Centro Servizi Zona Franka: Via Marchese di Montrone, 80
Contattaci su facebook: http://www.facebook.com/udubari

ESTENSIONE ORARIO APERTURA BIBLIOTECHE e SALE LETTURA SINO ALLE ORE 20.00

IL LAVORO NEGLI ORGANI

Siamo allibiti  dalle  dichiarazioni  di  Studenti  Indipendenti  su “Barilive” che rivendica il  merito 
dell’estensione  dell’orario  di  apertura  delle  biblioteche  e  sale  lettura  della  nostra  Università. 
Crediamo  necessario  precisare  che  l’estensione  di  questo  servizio  è  frutto  di  continue 
rivendicazioni  di  tutte  le  rappresentanze  studentesche  presenti  all’interno  degli  Organi 
Centrali di Governo della nostra Università, così come si evince dai verbali disponibili sul sito 
www.uniba.it. 
Da tempo rivendichiamo la necessità di spazi di socializzazione e di studio per gli studenti baresi e 
non, nel tentativo di far diventare l'Università il motore politico-culturale del territorio. Crediamo, e 
lo  abbiamo  più  volte  ribadito  negli  organi,  necessario  investire  in  questo  senso.  L'estensione 
dell'orario di apertura delle biblioteche e sale lettura deve, pertanto, essere un intervento a regime, e 
non  solo  sino  al  31  dicembre  2009.  Occorre  inoltre  prevedere  la  possibilità  di  un  ulteriore 
prolungamento dell'orario di apertura, anche in via sperimentale presso una singola facoltà, in fasce 
serali e nei festivi  per permettere ai tanti studenti di avere sempre a disposizione un luogo ove poter 
studiare con serenità. “Per una vera Bari città universitaria”

Per correttezza di informazione, ricordiamo che:

• “tutta la componente studentesca si dichiara favorevole all’iniziativa (apertura sino alle  
ore 21.00 Biblioteca Centrale Policlinico) ed auspica che l’iniziativa venga adottata da tutte 
le facoltà o che in alternativa si pensi ad attuare tale programma di apertura almeno per una 
sala lettura in ciascun Polo Universitario (Policlinico, Economia, Campus, Palazzo Ateneo). 
Più in particolare il consigliere Santoro (STUDENTI INDIPENDENTI) riferisce che l’e-
stensione dell’orario di apertura porta ad un raddoppio in quanto la necessità degli studenti 
soprattutto pendolari e fuorisede è legata non tanto alla consultazione bibliografica quanto 
alla necessità di disporre di sale lettura” (Verbale commissione 390 – CA 26.05.2009 p. 36  
pagg. 187)

• “il senatore De Ceglie  (STUDENTI PER) concorda con quanto rappresentato dal consi-
gliere Santoro ed auspica che l’estensione dell’orario di apertura possa esser portato sino 
alle ore 11.00 come peraltro già attuato dal Politecnico di Bari” (Verbale commissione 390 
– CA 26.05.2009 p. 36 pagg. 187)

• “Il consigliere Santoro (STUDENTI INDIPENDENTI) .. sottolinea la validità dell’inizia-
tiva avviata dal prof. Quaranta a titolo sperimentale di prolungare l’orario di apertura della 
Biblioteca Centrale della facoltà medica sino alle ore 21.00. Egli nell’auspicare che tale ini-
ziativa venga adottata da tutte le facoltà evidenzia come l’0estensione dell’orario di apertu-
ra della biblioteca porti ad un incremento dell’utilizzo della stessa in quanto la necessità de-
gli studenti, soprattutto pendolari e fuori sede è legata non tanto alla consultazione biblio-
grafica quanto alla necessità di poter disporre di sala lettura”(Verbale CA 26.05.2009 p. 26  
-174)
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• “il senatore De Ceglie (STUDENTI PER)….. auspicando il perseguimento dell’obbiettivo 
di un sostanziale prolungamento dell’orario di apertura soprattutto per le biblioteche centra-
li” (Verbale SA 14.07.2009 – p. 34 pagg. 217)

• “Il senatore Riccio  (LINK UDUBari), nell’associarsi ai rilievi del senatore De Ceglie in 
merito agli orari di apertura delle biblioteche, auspicando una programmazione interfacoltà, 
per aree o per plessi, al fine di razionalizzare le risorse a disposizione, sottolinea l’opportu-
nità di approfondire la connessa problematica concernente la disponibilità di sale studio, so-
stenendo la fattibilità di un prolungamento serale degli orari di apertura delle stesse, ove si 
trattasse, a titolo di esempio, di spazi universitari con accesso indipendente dal plesso della 
Facoltà.” (Verbale SA 14.07.2009 – p. 34 pagg. 218)

• “Il consigliere Madio (LINK UDUBari) sottolinea l’esigenza di ampliare l’orario di aper-
tura delle biblioteche, ricordato che la commissione ex lege n. 390/91 ha manifestato dispo-
nibilità ad utilizzare, per tale finalità, parte dei fondi in passato destinati ai viaggi studio. 
(Verbale CA 21.07.2009 – p. 26 pag. 244)

•  Il consigliere Santoro (STUDENTI INDIPENDENTI) fa presente che non tutte le biblio-
teche dipartimentali consentono la consultazione dei testi ivi depositati da parte degli stu-
denti” (Verbale CA 21.07.2009 – p. 26 pag. 244)

• “sul punto tutta la componente studentesca (ad eccezione della rappresentante eletta nel-
la lista NEWTEAM, assente in commissione) conferma quanto già manifestato alla prece-
dente riunione riguardo la validità di tale iniziativa e la necessità che venga estesa al mag-
gior numero di strutture possibile: la stessa nota del prof. Erriquez testimonia quanto l’e-
stensione dell’orario di apertura sia di grande beneficio per tutti gli studenti. La componente 
studentesca auspica che in futuro l’iniziativa possa prevedere non solo l’interessamento di 
un maggior numero di strutture ma anche un ulteriore estensione dell’orario di apertura”. 
(Verbale Commissione 390 – pag. 355 – CA 30.09.2009 p. 29);

• “…risulta essere necessario iniziare a prevedere, a suo avviso (Madio – LINK UDUBari) 
un’ulteriore estensione dell’orario di apertura, considerando anche orari notturni e domeni-
cali individuando una sola Facoltà in cui sperimentare. Una soluzione potrebbe essere quel-
la di Lingue che dà direttamente accesso sulla strada e che quindi non comporterebbe l’a-
pertura dell’intera struttura” (Verbale CA 30.09.2009 p. 29 – pagg 345-346)

• il servizio, che sarebbe dovuto entrare in vigore a partire dal 1 ottobre 2009, è entrato in ser-
vizio solamente in data 4 novembre (Interrogazione MADIO – LINK UDUBari a tal pro-
posito per utilizzo risparmi per altri servizi agli studenti);

Un modo per dare una informazione VERITIERA SUL LAVORO DELLE RAPPRESENTANZE 
STUDENTESCHE NEGLI ORGANI
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